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Résumé du message de réveil en direct du 5 juillet 2020 10h. 
 
Dieu n’a pas abandonné le monde. Il est riche en bonté et amour. Tout ce que nous 
faisons doit être validé par le Saint Esprit. Le Saint Esprit travaille pour nous rendre 
conscient. Quel travail fait -il dans notre cœur ? Nous sommes le temple du Saint 
Esprit. Dieu est en train de nous réveiller. C’est important de le suivre car il a un 
royaume où il nous a mis. Réveille-toi, toi qui dort. Il faut faire ce que Dieu veut pour 
garder la paix et la joie dans nos cœurs. Le Saint Esprit est venu chez nous pour 
donner des dons. Il faut de l’intimité avec le Seigneur pour les recevoir. C’est 
pourquoi l’ennemi les distrait. Dieu est plus grand que nos problèmes. Il a toutes les 
solutions. Oublions nos soucis et nos cœurs seront nettoyés par le précieux sang de 
Jésus Christ. Quand nous oublions la terre, nous disons à Dieu de prendre la 
première place dans l’adoration. Tout mon être te prie. Nous donnons tout notre 

cœur . Le Saint Esprit ne se promène pas. Allons dans Hébreux 11. Romains 
10:17. On chasse les démons au nom de Jésus Christ. C’est la parole de Jésus 
qu’on entend. On parle de la foi d’Abel. La Parole existait avant la fondation du 
monde . Il n’y avait pas une Bible écrite. La Parole devient vivante. Pourquoi la grâce 
est-elle venue nous toucher. C’est pour recevoir le Saint Esprit. Il remplace Jésus et 
attend que tu fermes ta porte et prie pour l’entendre. Chacun a reçu au moins un 
don. Quelle joie! il y a fête dans le ciel . Dans le royaume de Dieu je ne suis pas 
inutile. C’est important pour Dieu. On pratique les dons avec humilité et dans une vie 
de prière. On rentre alors en intimité avec Dieu pour recevoir les dons et réveiller le 
corps de Christ. Soyons intimes avec Dieu pour connaître la volonté de Dieu. Cain 
n’avait pas d’intimité et avait fait des problèmes. Voyons-nous le réveil avec le 

cœur . Les dons sont des capacités surnaturelles. Les gens cherchent des 

prophètes quand le cœur  n’a pas d’intimité avec Dieu. Chacun doit se 
réveiller. C’est cela l’évangile. L’intérieur conditionne l’extérieur. Crions-nous : « rien 
n’est impossible à Dieu ». Les problèmes arrivent pour montrer la gloire de Dieu. 

Voyons-nous le réveil avec le cœur ? Les problèmes arrivent pour montrer la 
gloire de Dieu. Dieu attend que tu exerces ton don, ton ministère. Il faut changer la 
mentalité et avoir un réveil intérieur. Soit intime avec le Saint Esprit pour avoir des 
capacités surnaturelles pour faire avancer le Royaume de Dieu. La plus grande 
valeur dans cette vie c’est Dieu. Il est la seule priorité. Nous n’aurons pas de surprise 
dans le ciel. Qu’avons-nous envoyé dans le ciel ? 1 Pierre 2:1-5. Nous sommes des 
pierres mais des pierres qui ne sont pas taillées. C’est la parole qui taille pour nous 
mettre dans l’édifice. Quand Dieu nous reprend pour nous tailler quelle est notre 
réaction ? Dès que la grâce t’a touché il faut prier pour ton prochain dans l’amour et 
pas uniquement pour toi. Comment les dons vont se manifester si on prie 
égoïstement ! Quand Jésus prie la nuit, il voit déjà les guérisons de la journée qui 
vient. Il voit Bartimée, le fils de la veuve de Nain etc. Dieu nous a sauvés pour que 
d’autres soient sauvés avec l’aide du Saint Esprit. Si vous gardez ma Parole alors 
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vous m’aimez dit Jésus. Dieu ne nous parle qu’à la mesure de notre consécration. 
Romains 8:14. Nos pensées doivent changer mais l’homme n’aime pas l’intimité avec 
Dieu. Le Saint Esprit doit nous conduire dans les actions. Nous devons avoir faim et 
soif de la présence du Saint Esprit pour qu’il rentre en action avec nous. .Jean 10:27. 
Il faut confesser la Parole avec un cœur nettoyé. Mes brebis entendent ma voix à 
cause de leur intimité avec Dieu. Le premier enseignant est le Saint Esprit pour 
entendre Jésus. Les chrétiens qui ne sont pas conduits par l’Esprit de Dieu , sont 
conduits par la chair. C’est le diable qui conduit la chair. Le diable met des limites. 
Donne-lui des baffes et court vers le Seigneur... Ceux qui amènent le cœur des 
hommes vers eux se trompent car la chair ne sert à rien. Romains 8:2. Personne ne 
peut être intime avec Dieu à la place d’un autre. Il faut honorer Dieu. Jette 
l’incrédulité et le doute. Ferme ta porte jusqu’à ce que Dieu te réponde. Le royaume 
des cieux n’est pas le manger et le boire mais l’intimité avec Dieu. Dieu peut t’aider 
dans tous les domaines. Fermez votre porte et amenez votre situation devant Dieu. 
Qu’est-ce qui te fait trembler aujourd’hui ? La chose va trembler devant Dieu. 
 


